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三郷RC、三郷ウエンズデーRC様より　1月プログラム受領

 財団室NEWS　2021年1月号　　受領　　　　　　　　　　　　　　　配布

●元米山奨学生王君香様より「博士号」取得の知らせと近況報告受領　　　　回覧　　　　　　来

年2021年下期　最初の例会は1月12日（火）です。

他クラブ様からの報告

我がクラブからの報告

 第1408回 2020年12月8日 VOL-10

会 場：三郷市商工会
三郷中央ロータリークラブ
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本日のSAA 篠田和男　

　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

１・ガバナー事務所からの報告

三郷市内、その他からの報告

『ロータリアングルメサイト・Ｇｏ　Ｔｏ　Ｒｏｔａｒｙ』の案内受領

2022～2023年度　　ガバナー補佐候補者推薦のお願い

2021-22年度地区役員推薦のお願い

2021年台湾国際大会　　ＲＩ第2770地区ガバナーナイトのご案内

日時： 2021年6月12日（土）受付　　　場所：国賓大飯店　2階　大会議室　締切1/31

Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

年次総会「次年度理事役員発表」

12/8　1408回例会　幹事報告　　　　　　　幹事　　清水浩子

　片野秀臣会長方針　「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

　2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」

新型コロナ感染が止まりません。三郷でも毎日感染者が出ています。谷津年度後半から例会もままならない状況が続いて

います。本来ならばクリスマス例会で楽しいひと時を過ごす予定でしたが、中止になってしまいました。そんな中、

2020年最後の例会に多くの会員のみなさんに出席をいただき有難うございます。のちほど清水・篠田年度の理事役員の

発表があります。また、残念ながら加藤地次会員と長嶺正也会員の退会届を受理いたしました。加藤会員は私と田中会員

の3人が創立時からの会員で2度も会長をしてくださいました。長嶺会員はは親睦例会やゴルフコンペに積極的に参加して

くれてこれからクラブのリーダーになってくれると期待しておりました。お二人とも必ず戻ってくると言ってますので期

待して待ちましょう。喫緊にはクラブの継続事業であります書き損じはがきの回収の準備をしなければなりません。コロ

ナ感染に気をつけながら進めていきたいと思っています。来年こそ良い年になりますように祈念しながら挨拶といたしま

す。



  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席委員長　　吉田榮一

　　　例会数　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　出席率

　　第1408回 　12月08日 　　18名 　　　14名　　  04名 　　 2名 　　　 -名 　　87.50％

　　第1407回 　11月24日 　　18名 　　　08名　　  10名 　　 4名 　　　 -名 　　57.14％

　　第1406回 　11月10日 　　18名 　　　14名　　  04名 　　 1名 　　　 -名 　　82.35％

片野秀臣

牛尾克己 久しぶりに例会に出席しました。加藤さん、長嶺さんいつの日か再入会されることを期待しています

菅谷直人 今日で皆さんとお会いするのが最後なので来年もよろしくお願いいたします。

田中欣一
加藤さん、長嶺さん退会残念です。加藤さんは現在3人いる創立メンバーで以来30年間、うち2度も会長

を務めていただきました。お二人とも早いうちに復帰していただけるよう期待しています。

第1408回例会　12/8●ニコニコボックス発表　合計　  15,000円　 累計　126,000円

加藤地次
皆さん長い間お世話になり誠に有り難うございました。ここで一旦しゃがんで再入会を目指して精進い

たします。

その他ニコニコ協力者　　　沖　良男　　市川文雄

久しぶりに例会に参加。そして驚くことの多さ、加藤さん、長嶺さん早い復帰をお待ちしています。谷津茂男

宮田　博

清水浩子
クリスマス例会が出来なくて寂しい12月ですが皆様元気でよい正月をお迎えくださいね。来年また、お

会いできる日を楽しみにしています。

見付春雄
コロナで始まった難しい1年でした。なんとか元気で新年を迎えたいと思います。皆さんもコロナに十分

気をつけて来年また元気でお会いしましょう。よい年を！！

篠田和男
今年はコロナウイルスによりほとんど何もできず失われた1年間になってしまいました。来年こそはコロ

ナが終息して自由に動き回れる年になればいいなと思います。

長嶺正也

コロナの影響がいよいよ会社経営にも及び残念ながらロータリークラブを退会させていただき本業（会

社経営）に専念させていただきます。また、経営が復調しましたら再入会したいと考えております。今

までお世話になりました。有難うございました。

吉田榮一
長期間欠席して申し訳ありません。未だ、本来の体調ではありませんが本年最後の例会ゆえ出席しまし

た。来年こそは？と思っています。

加藤地次様、長嶺正也様本日をもって退会とのこと、残念です。新型コロナウイルスの感染が終息して

きましたらまた一緒にロータリー活動を致しましょう。

加藤地次会員、長嶺正也会員退会残念ですが、再入会を心から待っております。


